

Bürgerantrag

der Bürgerinitiative für Erhaltung des Wasserschutzgebietes Blumenthal und Aufklärung der Verseuchung von Grund, Wasser und Boden durch das Tanklager Farge,

für die Sitzung des Beirates Blumenthal am 09.12.2013

Der Beirat Blumenthal möge dafür Sorge tragen, dass folgende Anfrage an das Gewerbeaufsichtsamt weitergeleitet wird und eine entsprechende Antwort erfolgt.

An den Verladebahnhöfen und Tanks wurde/wird beim Betanken, u. a. mit den Treibstoffen Kerosin und Gasöl, die Abluft der Treibstoffbehälter ins Freie abgelassen.

Wir bitten um Einsicht der Abluft-Messergebnisse der letzten fünf Jahre.

Die Bürgerinitiative für Erhaltung des Wasserschutzgebietes Blumenthal Aufklärung der Verseuchung von Grund, Wasser und Boden durch das Tanklager Farge

i. A. Heidrun Pörtner

Sprecherin der BI

Bremen-Farge, 09.12.2013